

**DEFENDEREMOS**

en todo momento  
los derechos del  
pueblo costarricense  
y la soberanía  
nacional.

# ADELANTE

Semanario Independiente  
Director: RODOLFO GUTIERREZ

**ESTE PERIODICO**

se opondrá a toda  
medida contraria a  
los intereses de las  
clases desposeídas.

Año II — N° 82 — San José, Costa Rica — 24 de Enero de 1954 — VALE ₡ 0.25

## Una piltrafa o nada

es la respuesta de la U.F.Co. al Gobierno

Como lo previmos, la Compañía explota la débil posición  
en que el propio Gobierno se ha colocado

La U.F.Co. ha dado respuesta al Memorandum presentado por el Gobierno planteando la revisión de los contratos bananeros. Aparte de palabras amables, la respuesta se limita

a ofrecer al Gobierno una piltrafa. Nuestras previsiones sobre este negocio quedan así ampliamente confirmadas.

Mr. Hamer extrema su amabilidad

para agradecer a Figueres las palabras del Embajador don Antonio Facio en el sentido de que su Gobierno "respetará la validez y santidad de los contratos libremente celebrados", lo mismo que sus propias manifestaciones en el sentido de que "no es la intención de su Gobierno nacionalizar por medio de la expropiación ni por acto alguno de violencia". La amabilidad de Mr. Hamer se justifica pues son precisamente esas manifestaciones que tanto celebra las que determinan la parte falsa de la posición del Gobierno. En efecto, si se parte de la base de "respetar la validez y santidad de los contratos" (no

— Pasa a la página 6

## Derecho de Huelga y fuero sindical

Piden al Presidente de la República los  
trabajadores bananeros de Coto 47

Sr. Presidente de la República  
don José Figueres Ferrer  
Casa Presidencial  
SAN JOSE

Señor Presidente:

Los suscritos, trabajadores de la Compañía Bananera, a usted con el debido respeto venimos a exponer:

Conocemos como el que más la política represiva seguida por la Compañía frente a sus trabajadores. El Ministerio de Trabajo está lleno de denuncias de nuestra parte al respecto, ya por nuestro medio directo, ya por medio de los Inspectores de Trabajo, ya por medio de nuestros dirigentes sindicales.

Hemos recurrido a los Tribunales de Trabajo en varias oportunidades, y no hemos encon-

trado en ellos nada que pueda mejorar esta situación. Tan cerradas tenemos las puertas en esa vía, que el último Conflicto

—(Pasa a la Página tres)

## Alza de Salarios en la Agricultura

Piden nuevamente al Consejo Nacional  
de Salarios los trabajadores de Turrialba

Los trabajadores del café y de la caña de la zona de Turrialba, dirigidos por el Sindicato Agrícola afiliado a la C.G.T.C. (sindicatos independientes), han planteado nuevamente al Consejo Nacional de Salarios una demanda de revisión de salarios en la siguiente forma:

En beneficio de café, trapiches y explotaciones sin especificar, fijarlo en ₡ 9.00 por jornada ordinaria.

En cultivo de café y caña, en labores de machetea y palea, en aporca y raspa, en limpieas de desagües húmedos, desaterra de tanques de abono, labores de hacha, hechura de desagües, corta y machetea de caña, derrama de árboles, fijarlo en ₡ 1.50 la hora.

Piden que se establezca en for-

—(Pasa a la Pág. 7)

La C.G.T.C. se dirige a la ORIT en sensacional  
memorandum

(Lea información en página dos)